
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0114/2022

Toluca, Estado de México, 1 de febrero de 2022

SE ANEXA LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-C6WHjtFD4R>

LOCALIZA SECRETARÍA DE SEGURIDAD VEHÍCULO APARENTEMENTE
UTILIZADO EN EL ROBO A TIENDAS DE CONVENIENCIA

- *Aparentemente los tripulantes podrían ser miembros de una banda dedicada a estos ilícitos, denominada “Los Benja”.*
- *Personal del C5 de la dependencia efectuó un cerco virtual e informó la ruta del automotor que también tiene reporte de robo.*

Resultado de una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron un vehículo con reporte de hurto aparentemente utilizado en la comisión del delito de robo a tiendas de conveniencia; en la acción, fueron detenidos los tripulantes quienes podrían ser integrantes de una organización delictiva dedicada a estos ilícitos.

El sistema de arcos carreteros de infraestructura estatal, detectó el paso del automotor antes descrito marca Hyundai, tipo I10, color plata, en su paso por la avenida Adolfo López Mateos, en las inmediaciones de los municipios de Toluca y Zinacantepec, con dirección a la avenida Las Torres.

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

De forma inmediata, personal del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) implementó un cerco virtual en tiempo real, en tanto, informó a policías estatales en campo para lograr su recuperación.

Con el seguimiento de las cámaras de infraestructura estatal y el despliegue territorial, los oficiales alcanzaron el vehículo sobre la avenida Torres Chicas, en la colonia Miguel Hidalgo, donde solicitaron a los tripulantes, llevar a cabo una revisión a los medios de identificación de la unidad y a su persona.

Al concluir, el C5 confirmó que la unidad cuenta con reporte de robo y supuestamente está involucrada en el robo a tiendas de conveniencia; en tanto, los **tripulantes Juan "N" y Ángel "N" de 27 y 20 años de edad, respectivamente, al consultar el registro en las plataformas, se constató que tienen mandamientos judiciales en su contra, además de que podrían pertenecer a una banda dedicada a estos ilícitos denominada "Los Benja Jacarandas"**

Por este motivo y después de leer los derechos que otorga la ley, los posibles implicados junto con el automóvil, fueron conducidos ante la Agencia del Ministerio Público, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.